

562-271

VEHICULES COMPLETES
COMPLETED VEHICLES
CERTIFICAT DE CONFORMITE CE
EC CERTIFICATE OF CONFORMITY

Le soussigné (nom complet et qualité) Lambrichts Yves, Responsable Technique certifie par la présente que le véhicule
The undersigned (Full name and position) hereby certifies that the vehicle

0.1. Marque (raison sociale du constructeur) : **TS INDUSTRIE**
Make (trade name of manufacturer)

0.2. Type : **1AF**
Type :

Variante : **99W220**
Variant

Version : **TA**
Version

0.2.1. Nom commercial
Commercial name

0.4. Catégorie de véhicule : **O2**
Vehicle category

0.5. Raison sociale et adresse du constructeur : **TS Industrie - 3 rue Jules Verne -L'Orée du Golf - BP 17**
Company name and address of manufacturer **59790 RONCHIN - France**

0.6. Emplacement et méthode de fixation des plaques réglementaires A l'avant droit par 4 rivets
Location and method of attachment of the statutory plates : At the front right by 4 rivets

Emplacement du numéro d'identification du véhicule : **Sur la traverse avant droit**
Location of the vehicle identification number: At the front right on the cross beam

0.9. Nom et adresse du mandataire du constructeur (le cas échéant) : **SANS OBJET**
Name and address of the the manufacturer's representative : : NOT APPLICABLE

0.10. Numéro d'identification du véhicule : **VNC1AF220EV000031**
Vehicle identification number

- a) A été complété comme suit : montage d'une carrosserie et
Has been completed as follows : fitting of a bodywork and
- b) Est conforme à tous égards au type décrit dans la réception e2*2007/46*0371*01 délivrée le 30 mai 2013 et
*Conforms is all respects to the type described (e2*2007/46*0371*01 issued on 30 may 2013 and*
- c) peut-être immatriculé à titre permanent dans les Etats membres dans lesquels la conduite est à droite et qui utilisent les unités métriques pour les indicateurs de vitesse.
Can be permanently registered in Members States having right hand traffic and using metric units for the speedometer

Ronchin, le : 18 avril 2014

Signature :
Signature



TS Industrie France
3 rue Jules Verne - L'Orée du Golf - BP 17
59790 RONCHIN - FRANCE
Tél : +33 (0)3 20 43 24 80
Fax : +33 (0)3 20 34 12 73
www.ts-industrie.eu